

POLÍTICA DEPORTES CLASIFICADOS

MI PERFIL

Ver Más... V

## Ecopetrol anuncia suspensión de operaciones por situación en el Catatumbo

Publicado en 17/01/2025 4:51 pm









La grave crisis de inseguridad que se vive en el Catatumbo continua dejando graves consecuencias para esta zona del país.

En las últimas horas, la compañía petrolera Ecopetrol anunció este viernes la decisión de suspender temporalmente sus operaciones.

A través de su cuenta en X, la compañía argumentó que la decisión se tomó para resguardar la seguridad y poder garantizar la operación.

«Ante las condiciones de orden público en el Catatumbo, tomamos medidas preventivas como la de suspender temporalmente las actividades y desplazamientos de nuestros operarios en la zona, para resguardar su seguridad y poder garantizar la operación. #PrimeroLaVida", se lee en el trino.

Y es que la grave crisis de orden público se agrava con el paso de las horas, debido al cruento enfrentamiento entre el ELN y Disidencias.

Según cifras preliminares entregados por la Defensoría del Pueblo, se reporta más de 30 fallecidos, incluidos firmantes de paz y menores de edad.

La violencia llevó al presidente Gustavo Petro a suspender los diálogos con el ELN, calificando sus acciones como «crímenes de guerra» y señalando la falta de voluntad para la paz.

/Colprensa











♠ ANTERIOR

Asesinado firmante de paz secuestrado en el norte

Procurador aseguró que Gobierno no recortará presupuesto de la entidad para 2025

Pagina oficial del periódico HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993 ¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el

## SOBRE NOSOTROS

Cra. 4 #19 - 49. Santa Marta, Colombia

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

Departamento de Publicidad: 5-4214171 Conmutador PBX 5-4214171

Información Adicional:





